

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb Alhamdulillahrabil'lalamiinn, dengan rahmat Allah SWT Yang Maha Pengasih dan Penyayang, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan dan menganugrahkan kasih sayang, rezeki, dan kesehatan serta atas berkah, ridho dan hidayahNya, sehingga saya sebagai penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul "Evaluasi Lingkungan Kerja Dengan Menggunakan Konsep 5S (Seiri, Seiton, Seiso, Seitsuke, Seiketsu) Pada Area Lantai Produksi Kertas Di PT Triguna Pratama Abadi". Shalawat serta salam penulis panjatkan untuk Nabi Muhammad SAW yang mengantarkan kita dari zaman kebodohan kezaman yang terang benderang seperti sekarang ini, serta yang telah menjadi tauladan untuk umat islam menjalankan perintah-Nya dan menjauhi larangan-Nya. Tugas akhir ini tersusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar kesarjanaan sekaligus pertanggungjawaban akhir penulis sebagai mahasiswa jurusan Teknik Industri Universitas Komputer Indonesia. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih ada kekurangan dan kesalahan, maka dari itu, penulis dengan penuh kerendahan hati mengharapkan dan menerima saran dan kritikan dari berbagai pihak untuk dijadikan bahan masukan dan evaluasi untuk perbaikan dan kesempurnaan penulisan skripsi ini. Skripsi ini dapat terselesaikan karena adanya kerja keras, tanggung jawab untuk menyelesaikan skripsi ini dan tidak terlepas dari doa, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak, serta kritik dan saran yang membantu terselesaikannya penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang mendalam dan tak terkira kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Eddy Soeryanto Soegoto. selaku rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Ibu Dr.Henny,S.T.,M.T. selaku ketua program studi teknik industri sekaligus dosen wali teknik industri angkatan 2018
3. Bapak Iyan Andriana, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing tugas akhir saya, terima kasih banyak atas bimbingan yang telah diberikan dan

kebijaksanaannya berkenan dalam membimbing penulis sehingga tugas akhir ini dapat diselesaikan dengan baik.

4. Bapak I.Made Aryantha Anthara, S.T., M.T, dan Ibu Dr. Henny, S.T., M.T. selaku dosen penguji, terima kasih banyak atas bimbingan, kritik dan sarannya untuk perbaikan tugas akhir ini.

Bagi seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan namanya satu persatu, penulis mengucapkan rasa terima kasih banyak atas segala doa dan dukungannya serta mohon maaf yang sebesar-besarnya. Semoga segala kebaikan, bantuan dan amal baik dari berbagai pihak tersebut diatas mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT dan penulis senantiasa berharap semoga skripsi yang dibuat ini dapat bermanfaat untuk berbagai pihak. Aamiin.. Wassallamua'alaikum Wr. Wb